

# EL NUEVO AMANECER

DE QUERETARO

SEMANARIO DE INFORMACION, ANALISIS Y ALTERNATIVAS

SAN  
JOSE  
ITURBIDE

AÑO 2 N° 62

Querétaro, Qro., semana del 11 al 17 de enero de 1993

NP 1.20

(1,200 PESOS)

## Mal servicio en la gasolinera de San José, se quejan usuarios

En la única gasolinera que se ubica en la cabecera municipal de San José Iturbide -en el km. 5 de la carretera 57 y que funciona como "Servicio Rodríguez", aparte de que se presta un pésimo servicio, la gasolina es de mala calidad, denunciaron ante este semanario algunos consumidores. De las 4 bombas para el despacho de gasolina Nova, sólo sirve una y las demás están muy averiadas, no marcan los litros, o la cantidad monetaria o ya de plano no marcan nada.

El comerciante Juan Sánchez, usuario de esta gasolinera, comentó: "Sólo vengo a San José los miércoles, que son días de plaza, y casi no me gusta pasar por esta gasolinera porque su servicio es malo, no atienden rápido. Uno se forma en un lado y resulta que no sirve la bomba, tiene entonces que formarse en la siguiente fila. Para no perder tiempo, que por lo menos pongan un aviso: no sirve".

Por su parte el señor Rodrigo Meza informó: "Soy de El Capulín y me dedico al transporte de animales, no me gusta cargar gasolina aquí porque la bomba marca de más y como que se disuelve más rápido esta gasolina, o sea que me dura menos y cuesta más, no es igual a la de El Capulín. He oído por ahí que esta gasolina es rebajada con agua, pues he sabido que de repente los carros se dan unos jalones, al parecer a causa de la gasolina de mala calidad".

era porque su servicio es malo, no atienden rápido. Uno se forma en un lado y resulta que no sirve la bomba, tiene entonces que formarse en la siguiente fila. Para no perder tiempo, que por lo menos pongan un aviso: no sirve".

## Van ya cinco víctimas de los cañonazos con alcohol curado en El Capulín y Pozo Blanco

Suman ya 5 las víctimas por el consumo de alcohol que se expende clandestinamente en El Capulín y varias rancherías cercanas a la cabecera municipal de San José Iturbide, como Pozo Blanco, donde según diversas versiones "la gente se está hinchando muy feo". Personas que pidieron mantener en reserva su identidad ante posibles represalias, insistieron en que las autoridades solucionen en definitiva el problema que se ha generado en la región la venta de "alcohol curado".

está pasando "una desgracia: desde que empezó a tomar este alcohol empezó a hincharse de modo exagerado y ahora está a punto de reventar". Los médicos, según la versión dada a conocer a este periódico, han manifestado que la señora "ya no tiene remedio" y sólo se espera un desenlace fatal. Así como ella van a terminar muchas personas que siguen tomando este veneno.

Además -mencionó otra señora- este matarratas lo venden las mismas personas que se dicen autoridades de la comunidad, como es el caso del delegado municipal de

Pozo Blanco, Víctor Vega que es dueño de una tienda y ahí vende bebidas embriagantes de día y noche. "Yo no veo por ningún lado que le llamen la atención, y creo que ni permiso tiene para vender vino y menos las 24 horas del día, y así como ésta existen muchas más", concluyó.

Por otra parte en la comunidad de El Capulín las personas que murieron por tomar de este "alcohol curado" que ahora le dicen cañonazos son: Raúl Zarzúa Velázquez, Guadalupe Sánchez y la señora Imelda Ledezma y con la muerte de los dos anteriores suman en total 5 personas muertas por el consumo del "alcohol curado".

## Patrulleros extorsionan a agricultores en la entrada a Santa Anita

Con el pretexto de una "revisión de rutina" algunos elementos de Tránsito del Estado de Guanajuato, siguen extorsionando a campesinos, tabiqueros, agricultores o a toda persona que tiene la necesidad de pasar por la entrada a Santa Anita.

El señor Juan Saldaña, que se dedica a la venta de tabique, trabaja en un camión de carga y por lo regular diariamente tiene que pasar por este entronque. Expuso que los tamarindos no hacen otra cosa más que morder; a mí me han parado ya como diez veces y con el pretexto de que están revisando los carros le sacan a uno cualquier cosa que para ellos parezca irregularidad y si no les damos mordida nos infraccionan o nos amenazan con quitarnos el carro, esto cuando ya de plano no encuentran nada anómalo.

"Para quitárselos de encima les tenemos que dar su mochada, y los muy ofendidos ya no reciben menos de 30 mil pesos (30 nuevos pesos), imagínese parados alrededor de 20 carros por día, ¡cuánto no sacaran a la semana!

La patrulla que se para en el entronque es la 099 una camioneta o un Topaz y como es policía estatal, todavía hay gente que se espanta con esta policía", puntualizó el señor Juan Saldaña.



Por los caminos de San José...paso a paso

## PASTELERIA ANGELICA

LO MEJOR EN PASTELES Y REPOSTERIA FINA

ESTAMOS EN OCAMPO CASI ESQUINA CON HIDALGO SAN JOSE ITURBIDE



GELATINAS, PAYS, FLANS Y UNEXTENSO SURTIDOS DE FIGURAS Y ADORNOS PARA TODA OCASION

Atención especial de Alejandro Suárez y Hnos. ¡VISITENOS PRONTO!

## Servifiesta La Elegancia

Todo para sus fiestas o reuniones  
Tenemos mesas, sillas, cristalería y todo completo para sus recepciones

¡No espere más, venga con nosotros!

Estamos en Aldama No. 7  
Aquí en San José Iturbide

¡Muy cerca de usted!

CENTRO DE ESPECIALIDADES MEDICAS SAN JOSE



Pone a sus órdenes las siguientes especialidades médicas

Dra. Mónica García Barbará  
GINECO-OBSTETRICIA

Dr. José Luis Gutiérrez Ledesma  
PEDIATRIA (Especialista en niños)

Dr. Guillermo Lazcano Botello  
MEDICINA Y ENFERMERIAS DE LA VEJEZ

Quím. David García Arredondo  
LABORATORIO DE ANALISIS CLINICOS

Rayón No. 14 San José Iturbide, Gto.